



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和4年6月10日(金)
学校だより No.6

文責 伊藤 弘行

親水公園で花植えのボランティア



3日(金)、2年生が親水公園に花植えのボランティアに行ってきました。矢祭町をきれいにしようと、黄色やオレンジのマリーゴールドを100本植えました。タイミングよく水郡線の列車が来たので、みんなで手を振ってあいさつしました。運転手さんも警笛を鳴らして応えてくれました。



1年生を迎える会

8日(水)、コロナの影響で延期になっていた「1年生を迎える会」を開きました。1年生が「さんぽ」の曲に合わせて入場、先輩たちの温かい拍手に迎えられました。在校生を代表して6年生の武居武蔵さんがノー原稿で堂々と歓迎の言葉を述べました。続いて、1年生一人一人の紹介、2年生からの手作りプレゼント贈呈と会は進行しました。



日清カップ

4日(土)、白河陸上競技場において、日清カップ陸上県南予選会が開催されました。本校からも、特設陸上部員24名が参加し、自分の持てる力を存分に発揮しました。



予選会の結果、6年生の窪谷匡紘さん、小林愛さん、5年生の近藤翔太さんが7月3日に県営あづま運動公園で行われる福島県大会に出場することになりました。3人の活躍を祈ります。

子ども司書講座 始まる！！



5月28日(土)、第14期「矢祭子ども司書」講座が開講しました。この子ども司書の取組は、矢祭町が全国に先駆けて始めたものです。この伝統のある司書講座の今年度の受講生を紹介します。

4年 古市 凜さん 伊藤ちひろさん
佐藤 千陽さん 齊藤 琉音さん
5年 伊藤 大貴さん **頑張って！！**

【お知らせ】

6月30日(木)に「漢字チャレンジ」、7月1日(金)に「算数チャレンジ」を行います。今から計画的に取り組みましょう。